

Update vom Vorstand



Liebe Vereinsmitglieder, liebe Fans des TV Leinburg,

ich möchte Euch mal wieder ein kleines Update über unseren TVL geben. Wir beschlossen den Ehrenabend und die Seniorenweihnacht zusammenzulegen. Am 1. Advent war es soweit. Nach einem vorweihnachtlichen Kaffeetrinken mit leckeren selbstgebackenen Kuchen (vielen Dank an alle Bäckerinnen) kam wie alle Jahre wieder der Nikolaus ins Sportheim. Am Abend ehrten wir unsere langjährigen Mitglieder und unsere Geburtstagskinder. Im Anschluss ließen wir den Abend gemütlich ausklingen. Alle Beteiligten waren der Meinung, dass der Zusammenschluss der Veranstaltungen ein voller Erfolg war. Unser Saal war bis auf den letzten Platz belegt. So war es ein würdiger Rahmen für unsere geehrten Mitglieder.

Am 16. und 17.12.2023 feierten wir wieder unsere Brunnenweihnacht am Kornmarkt in Leinburg. Dieses Jahr nahmen wir zwei neue Partner hinzu. Der Förderverein der Grundschule und Christian Palm unterstützten uns. Vielen Dank dafür! Dadurch hatten wir mehr Verkaufsbuden und unsere Brunnenweihnacht wurde erheblich aufgewertet. Das tolle und erfolgreiche Fest wurde musikalisch durch den Schulchor und Jimmy Schmidt unterstützt. Der Nikolaus und das Christkind haben am Sonntag auch vorbeigeschaut.

Zum 31.12.2023 kündigten unsere Wirte Antonio und Francesca ihren Pachtvertrag, da sie wieder in ihre Heimat zogen. Auf diesem Wege möchte ich mich nochmal bei Euch für die 7 schönen Jahre bedanken. Ihr wart ein treuer und zuverlässiger Partner für den TVL. Nach so langer Zeit sind wir zu Freunden geworden.

Durch den Kontakt von Antonio lernten wir unsere neuen Pächter Katja und Massimo kennen. Nach guten Gesprächen wurden wir uns schnell einig und seit 23.02.2024 bewirten sie uns mit ihren beiden Kindern. Die Gaststätte haben sie renoviert und erstrahlt nun im neuen Glanze. Ich wünsche Euch einen guten Start und hoffe auch auf die Unterstützung unserer Vereinsmitglieder.

Durch den Pächterwechsel hatten wir die Möglichkeit, die alte Küche zu erneuern. Dieses Mammutprojekt leitete von der Organisation bis zur Fertigstellung unser Robert Böhm. Vielen Dank für die geopferte Zeit und Deine Unterstützung! Auch bei allen beteiligten Helfern und besonders bei den tatkräftigen Firmen möchte ich mich bedanken! Ohne die körperliche und finanzielle Unterstützung könnte ein Verein wie wir solche Projekte nicht verwirklichen. Ein ausführlicher Bericht folgt noch im Journal.

Durch die Umbauarbeiten konnten wir nicht wie gewohnt die JHV im Januar abhalten. Die JHV findet am 27.04.2024 um 17:00 Uhr im Sportheim statt. Ich wünsche allen aktiven Sportlern ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2024! Unserem Aushängeschild der 1. Fußballmannschaft wünsche ich viele Punkte und den Klassenerhalt in der Kreisliga. Mit der richtigen Einstellung werdet ihr es schaffen! Bis demnächst, genießt den Frühling, bleibt gesund und unterstützt weiterhin unseren geliebten TV Leinburg!

Euer Michael